



Gottenheim, 03.07.2021

Aktuelle Information aus dem Rathaus

Das Gottenheimer Trinkwasser ist wieder zu 99% ok.

Es wird daher nicht mehr gechlort und enthält auch aktuell kein Chlor mehr. Eine notwendige Chlorung kann aber für die nächste Zukunft nicht ausgeschlossen werden.

Die Werte im Trinkwassernetz werden weiterhin sehr engmaschig gemessen und überprüft.

Die Ursache der Verkeimung ist also noch nicht abschließend geklärt, aber es gibt zumindest konkrete Vermutungen. Weitere Maßnahmen werden ergriffen.

Ihre Gemeindeverwaltung